

**La Fondation Orange offre 10 000 000 de francs CFA à l'association « Marche en Avant » pour la création d'un centre multimédia pour déficients visuels.**

Soutenant l'action de l'entreprise engagée à réduire la fracture numérique, la Fondation Orange qui travaille au quotidien à favoriser les apprentissages dans les couches sociales fragiles, et à accorder une 2<sup>e</sup> chances aux personnes en situation de handicap a profité de la visite au Cameroun de Mme Caroline Guillaumin, Directrice de la Communication du Groupe Orange & Présidente Déléguée de la Fondation qu'accompagnait Mme Pauline Irène NGUENE, Ministre des Affaires Sociales, pour procéder à la remise d'un important don de matériel à l'Association Marche En Avant au Hilton hôtel de Yaoundé, ce jeudi 23 novembre 2023.

Constitué d'équipements de dernière génération dont 11 ordinateurs, des scanners, des logiciels de transcription en langage Braille, de climateurs, ect., le matériel offert par la Fondation Orange permettra à cette association de répondre aux besoins sans cesse grandissants des déficients visuels (hommes, femmes, enfants de tous âges). Il s'agira pour l'Association Marche En Avant, très active sur le terrain de la lutte contre les inégalités sociales, bénéficiaire du don de la Fondation Orange, de créer un centre multimédia pour favoriser l'inclusion numérique des personnes non voyantes, contribuer à accélérer l'insertion scolaire et socio-professionnelles des handicapés visuels à travers le numérique et former ceux d'entre eux qui en ont les compétences aux métiers de l'informatique. La Fondation Orange complètera l'accompagnement des bénéficiaires par l'implication des salariés bénévoles d'Orange Cameroun qui assureront la formation des encadreurs et personnels à l'utilisation et l'entretien des équipements numériques.

La Fondation Orange certes motivée en priorité par le désir de contribuer à faire reculer les entraves à la communication, confirme qu'un accent particulier est mis sur la lutte contre l'exclusion et pour l'insertion des couches vulnérables. En plus des femmes et des jeunes filles en particulier, les programmes d'éducation qu'elle soutient accordent une place particulière à la formation des personnes vivants avec un handicap dans le but de favoriser leur autonomisation par l'accès à des modules et outils qui leur ouvriront les portes de l'entrepreneuriat de base adossé au numérique. C'est dans ce but que la Fondation Orange qui accompagne les Associations et Organismes qui œuvrent pour la promotion d'une éducation de qualité et accessible aux aveugles et malvoyants à travers le pays, a répondu favorablement à la demande de soutien de l'Association Marche En Avant basé à Soa dans la périphérie de Yaoundé avec laquelle elle partage des objectifs communs notamment :

- Combattre l'exclusion et la stigmatisation des aveugles et mal voyants
- Favoriser l'insertion scolaire et socio-professionnelle des personnes vivant avec un handicap et spécifiquement ici les aveugles et mal voyants
- Œuvrer en faveur de l'autonomisation des personnes vivant avec un handicap et particulièrement le handicap visuel
- Former les personnes vivant avec un handicap en général aux activités génératrices de revenus

La cérémonie de remise de ce matériel présidée par Mme Pauline Irène NGUENE, Ministre des Affaires Sociales a vu la présence de nombreuses femmes représentant les associations partenaires de la Fondation Orange.